
 

 

 

 
 

 
 

 

Interkulturelle Woche 2025 im Zollernalbkreis. 

Das Thema ist: DAFÜR. 

Es gibt eine Woche mit vielen Veranstaltungen. 

Die Woche heißt: Interkulturelle Woche. 

Die kurze Form ist: IKW. 

Die Veranstaltungen sind in: 

• Albstadt 

• Balingen 

• Hechingen. 

Die Veranstaltungen sind vom 20. bis 28. September 2025. 

Das Motto von den Veranstaltungen ist: DAFÜR. 

Die IKW ist eine Woche. 

In der Woche sollen sich Menschen treffen. 

Die Menschen sollen sich besser verstehen. 

Und die Menschen sollen weniger Vorurteile haben. 

Die IKW gibt es jetzt zum achten Mal. 

Die IKW beginnt am 20. September. 

Das ist ein Samstag. 

An dem Tag gibt es das Interkulturelle Wohn-Zimmer in Hechingen. 

Das Interkulturelle Wohn-Zimmer ist eine Veranstaltung. 

Die Veranstaltung ist von 14 Uhr nachmittags bis 18 Uhr abends auf dem 

Obertorplatz. 

Es gibt ein buntes Programm für junge und alte Menschen. 

Es gibt auch Essen aus verschiedenen Ländern. 

Das Essen macht das Refugio. 

Die Caritas Schwarzwald-Alb-Donau in Albstadt macht ein Fest. 

Das Fest heißt: Interkulturelles Fest der Begegnung. 

Das Fest ist am Samstag, den 27. September. 

Es ist von 11 Uhr morgens bis 16 Uhr nachmittags. 
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Das Fest ist im Caritas-Zentrum in Ebingen. 

Bei dem Fest gibt es Musik. 

Und es gibt Essen aus verschiedenen Ländern. 

Die Besucher und Besucherinnen können sich unterhalten. 

Am Sonntag, den 28. September gibt es noch ein Fest. 

Das Fest heißt: Fair und Vielfalt – Brunch der Kulturen. 

Das Fest ist von 11 Uhr morgens bis 15 Uhr nachmittags auf dem Balinger 

Marktplatz. 

Bei dem Fest gibt es Essen aus verschiedenen Ländern. 

Das Essen ist fair gehandelt. 

Es gibt auch ein Programm und Mitmach-Aktionen. 

Verschiedene Organisationen machen bei dem Fest mit. 

Alle Programm-Punkte stehen im Internet. 

Die Internet-Adresse ist: 

www.bit.ly/IKW-ZAK-25 


